

COMUNICADO DE LA AIR: MÉXICO

La Asociación Internacional de Radiodifusión –AIR repudia y condena el asesinato del periodista Javier Valdez Cárdenas, acontecido el 15 de mayo en la ciudad de Culiacán, Estado de Sinaloa, México.

Valdez Cárdenas se disponía a retirarse de su lugar de trabajo en su automóvil, cuando fue interceptado por personas encapuchadas que le dispararon en reiteradas ocasiones en plena calle, causándole graves heridas que le provocaron la muerte.

El periodista de 50 años se especializaba en temas de narcotráfico y había publicado un libro titulado “Narco Periodismo. La prensa en medio del crimen y la denuncia.”

De acuerdo con las informaciones proporcionadas por las autoridades, la principal línea de investigación del ataque sería su actividad profesional como periodista.

La AIR se solidariza con los familiares de la víctima y con sus colegas, al mismo tiempo que exige una pronta y eficaz investigación que permita identificar y juzgar a los autores de éste deplorable crimen.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.